

Politische Zeitung

vorm. in G. Schmecksche'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Abonnement-Preis pro Quartal 3 Mark.

Insertionsgebühren für die fünfzehntägige Zeit...

Nr 251. Verlag der Actien-Gesellschaft Hallische Zeitung. Halle, Sonnabend, 27. October. Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. O. Gerhard. 1883.

Politischer Tagesbericht.

Halle, den 26. October.

Die heutige Wiederkehr des Tages, an welchem unser Kaiser vor fünfzig Jahren die Regierung Preussens als Prinz-Regent übernahm...

Das preussische und deutsche Volk ehrt den Willen seines Kaisers und Königs, indem es auch jetzt wieder diesen Tag nicht zu einem Jubiläum gestaltet...

Gleichwohl kann das Volk diesen Tag nicht vorüber gehen lassen, ohne wenigstens der thatsächlichen Ereignisse sich zu erinnern...

König Friedrich Wilhelm IV. war im Herbst des Jahres 1857 erkrankt und hatte in Folge dessen seinen Bruder, den Prinzen von Preussen, mit der Stellvertretung in der Regierung beauftragt...

Der Kaiser hat die Angelegenheiten der Reichsregierung in der That übernommen, was die materiellen Interessen Frankreichs in Folge der Deutschen-Gesandtschaften...

Die Conservativen haben bei der Wahl zum Reichstage im Kreis Greifswald Stimmen einen Sieg erröschten, dessen Bedeutung nicht zu unterschätzen ist...

Der Präsident des Herrenhauses sprach hierauf im Namen seiner Häuser von dem Willensentscheid, daß die Verfassung des Reichs nicht unerschütterlich halten und in Uebereinstimmung mit derselben den Gesetzen regieren will.

Der Präsident des Herrenhauses sprach hierauf im Namen seiner Häuser von dem Willensentscheid, daß die Verfassung des Reichs nicht unerschütterlich halten und in Uebereinstimmung mit derselben den Gesetzen regieren will.

Hiermit war der feierliche Act vollzogen, welcher alle für die Reichsverfassung vor der Verfassung vorgesehene Bestimmungen erfüllt.

Unter Berliner O-Correspondent schreibt und heute: Marschal Moltke hat nach seinem in Friedrichsruh abgelaufenen Besuch auch in Wien und Buda Pest Station gemacht...

Die Conservativen haben bei der Wahl zum Reichstage im Kreis Greifswald Stimmen einen Sieg erröschten, dessen Bedeutung nicht zu unterschätzen ist...

Der Präsident des Herrenhauses sprach hierauf im Namen seiner Häuser von dem Willensentscheid, daß die Verfassung des Reichs nicht unerschütterlich halten und in Uebereinstimmung mit derselben den Gesetzen regieren will.

Hiermit war der feierliche Act vollzogen, welcher alle für die Reichsverfassung vor der Verfassung vorgesehene Bestimmungen erfüllt.

Die Conservativen haben bei der Wahl zum Reichstage im Kreis Greifswald Stimmen einen Sieg erröschten, dessen Bedeutung nicht zu unterschätzen ist...

Von Seiten der Fortschrittspartei sucht man die Bedeutung ihrer Niederlage abzuwägen. Einmal sollen unerbötete Wahlbeeinträchtigungen...

Die Fortschrittspartei — das ergibt sich aus diesen Abschätzungen und Erklärungsversuchen — fällt, bei ihrer Niederlage in Greifswald-Stimmen für sie ein harter Schlag ist...

Das glauben wir schon, daß sich die Fortschrittspartei durch jene Niederlage noch nicht veranlaßt sehen wird, Rehr zu machen...

Von Zeit zu Zeit geht die „National-Zeitung“ darin, darüber zu fragen, daß es der Regierung „an jeden lebenden Gedanken für die Weiterführung der seit Jahren in Angriff genommenen Aufgaben unangenehm Art mangele“...

Der Führer der Sozialdemokratie, August Bebel, hat dafür gesorgt, daß die Welt sich seiner Tätigkeit über die Ziele der Sozialdemokratie hinwende...

Die Fortschrittspartei sucht man die Bedeutung ihrer Niederlage abzuwägen. Einmal sollen unerbötete Wahlbeeinträchtigungen...





